
 

 

 
 

Groupe d’animation CQBP 
mardi 12 mars 2024 à 19h dans la salle des conseils de quartier 

 
 
 
Début de la réunion à 19h 
 
 
Présents et présentes : Jacqueline, Delphine Michel, Hervé, Grégoire 
Excusés et excusées : Michel 
 
Ordre du jour : 
 
1/ retour Plénière 
2/ suite 'Renouvellement'  
3/ démarche "Bilan des CQ"  
4/ budget de fonctionnement 
5/ questions diverses et prochaines dates 
 
 
Accueil  
  
 
1/ retour Plénière du 5/03/2024 :  
 
Tour de table des + et des -… :  
 
Seulement deux élus (Jean-Pierre CORSIA et Joëlle MOREL). 
Programmer un RV avec Emma pour voir comment mieux coopérer en tant qu'élue référente. 
 
Seulement une quarantaine de participants, ce qui est un peu décevant, sans doute lié au fait qu’il n’y 
avait pas de « thème porteur » 
La partie ‘bilan’ était un peu longue mais riche pour illustrer l'activité du CQ 
 
Expérience très intéressante d’écouter les centres d’intérêt des participants ! 
-> Claire est d’accord pour saisir tous les post-it « sujets d'intérêt des participants » : bien penser à 
réfléchit à la suite que nous y donnerons ! 
  
Suite aux nouveaux achats votés, relancer le projet d’amélioration du suivi-maintenance des utilisa-
tions : après l’achat de l'écran, des enrouleurs électriques et des appareils pour boissons chaudes, 
programmer un RV avec le DGS, Laura DESMARIS, Claire GRARD et le Régisseur de la Mairie, 
pour demander d’une part la mise en place d’une procédure de prêt-retour efficace (intégrant l’inven-
taire mis à jour et les éventuels besoins de maintenance) et d’autre part un programme d’amélioration 



 

 

du rangement (logique « pro », éventuels compléments d’étagères et caisses de rangement, formali-
sation de quelques notices simplifiées et croquis de branchements-types, ainsi que mini-formation 
‘niveau 1’ pour le maniement des matériels sono et vidéoprojecteurs…). 
Jacqueline va rechercher un ancien « formulaire de sortie ». 
  
Emplacement des 2 bancs financés : Hervé a relancé Claire pour le 1er banc et organisera un 
échange lors d’une prochaine réunion du Groupe d’animation pour qu’on aboutisse à une synthèse 
pour l'emplacement du 2ème banc. Souhait de boucler ce dossier. 
  
Obsèques d'Edith : la dépense de 105,90€ ttc pour une couronne de fleurs est validée.  
Delphine va demander à la fleuriste si la livraison s'est bien passée et au contact de la famille d'Edith 
s’ils ont bien ‘reçu’ ce signe amical des collègues du Conseil de Quartier 
  
  
2/ suite 'Renouvellement' du Groupe d’animation du CQ-BP :  
 
Composition mise à jour : Delphine, Grégoire, Jacqueline, Hervé, Michel  
 
Déception et surprise qu'il n'y ait pas eu de nouvelle candidature sans que la Mairie nous aie pré-
venu : la seule information ait été « les candidatures sont à envoyer à la Mairie » 
Regret qu’il n’y ait pas eu non plus de véritable démarche de motivation et d'inscription des nouveaux 
sur place… 
Interrogations sur la campagne com de la Mairie dont nous ne connaissons pas le contenu. 
Il faudrait échanger avec Claire, Laura et jean-Pierre sur ce point, qui est vraiment problématique 
pour le renouvellement. 
 
Communication : il est décidé de mettre à jour la liste de diffusion interne des e-mails du groupe 
d'animation (GA) et des membres du WhatsApp (= membres du GA + ajouter les référents des ate-
liers), et de créer un WhatsApp d'informations du CQ-BP (sans possibilité d’échanger) avec 1 formu-
laire en ligne pour simplifier l’inscription (la plus large possible). 
  
Référents : il est décidé de les re-désigner prochainement pour le Groupe d’animation (comme an-
noncé Grégoire ne va plus avoir le temps pour ce rôle) et pour les Ateliers (et demander régulière-
ment la liste des membres de chaque Atelier) 
 
Réunion du groupe d’animation : il est décidé d’associer les Référents des Ateliers et des inter-CQ 
systématiquement aux réunions du groupe d’animation (par défaut le 1er mardi du mois en salle 
110), de leur rappeler d'envoyer systématiquement les comptes-rendus de leurs réunions d’atelier, et 
de leur demander les dates et lieux de leurs réunions ainsi que leur/s "grands projets" de l'année !  
  
  
3/ démarche "Bilan des CQ" :  
 
Retour de la réunion d'hier : présentation de la démarche, dates et perspectives. 
Notre contribution collective a été très appréciée. 
Suite samedi. Facilitation utile. Parait intéressant. A suivre. 
  
 
4/ Budget de fonctionnement : 
 
Pot amical de la Plénière : 29,05€ (pour mémoire) 
 



 

 

Carte fidélité Auchan pour certaines réductions : un exemplaire de la carte a été donné à CQ-
SYMPA, un autre au CQ-BP (Michel) et un autre à la CCQ (Claire) pour que les autres CQ puissent 
en bénéficier 
 
Contribution au repas solidaire de notre partenaire Solidarité Roquette (179,55€ TTC) : cette dépense 
de fonctionnement est confirmée à l’unanimité. 
 
Fête de quartier de l’été coorganisée avec Solidarité-Roquette : un budget de 1200€ est voté l’unani-
mité. Une participation va être proposée au CQ-NAD comme les années précédentes. Voir demande 
d’abondement du Maire pour les fêtes du quartier (de l’été ou de Noël pour tous). 
 
Dotation de matériel scolaire pour Keller pour un montant de 150€ (déjà votée) : Grégoire va deman-
der une liste de fournitures au Directeur de Keller. Jacqueline et Michel prépareront les achats. 
 
 
5/ questions diverses et prochaines dates :  
  
Préparation de la fête de quartier de l’été : pour que Paris-Habitat nous prête la salle des résidents 
gardien de la résidence située face au Square Francis LEMARK (pour y entreposer les tables, 
chaises et sono Mairie11 quelques jours avant et après le 8 juin), nous avons besoin de rencontrer le 
Directeur du secteur et le gardien → demander à la Mairie  
  
Fermeture de l’école Faidherbe et d'une classe à Keller : 
- pétition pour Faidherbe bien relayée par les membres  
- suite aux fermetures de classe prévues à la rentrée prochaine, le groupe d’animation décide à l’una-
nimité de prévoir une démarche spécifique du CQ-BP pour la classe de Keller et de s'associer à CQ-
NAD pour une démarche pour l'école Faidherbe -> échanger avec le Directeur de Keller 
  
Retour dernier Apéro citoyen du 11è (thème « accueil des nouveaux ») : 60aine de personnes, 7-8 
nouveaux, 2 asso et 2 artistes, plus d'une dizaine de personnes intéressées pour en savoir plus sur 
les CQ, dont plusieurs nouveaux volontaires pour rejoindre le CQ-BP ! 
  
 
Prochaines dates : 
- 2/04/2024 : groupe d’animation 
- 4/04/2024 à 19h MVAC : Apéro citoyen du 11ème sur le thème « des super projets d’intérêt géné-
ral ans le 11è » 
  
  
Fin de la réunion à 20h30 
 
 

Prochaine réunion du groupe d’animation : mardi 2 avril 2024 à 19h 

 


